

Gobierno aclara que autor del crimen de estudiante en Viña del Mar no pertenece al liceo

El ministro de Educación, **Nicolás Cataldo**, condenó enérgicamente el crimen ocurrido este jueves afuera del **Liceo Guillermo Rivera de Viña del Mar**, donde un estudiante de 16 años fue **apuñalado y falleció producto de las heridas**.

La autoridad confirmó que **el agresor no pertenece al establecimiento**, descartando que se trate de un hecho originado dentro del contexto escolar. “Ocurre fuera del establecimiento educativo y con una persona que no es parte de la comunidad educativa”, precisó Cataldo, quien lamentó la situación y llamó a una **profunda reflexión sobre la sociedad violenta e intolerante** en la que —dijo— nos estamos convirtiendo.

Anuncio Patrocinado

El ministro sostuvo que este tipo de hechos **trascienden las paredes de una escuela**, pero también la afectan, porque reflejan los niveles de violencia social. “Si vivimos en una sociedad cada vez más violenta, que no es capaz de dialogar ni resolver sus diferencias de manera pacífica, no podemos esperar que la escuela esté ajena a ello”, afirmó.

Pese a lo ocurrido, Cataldo aseguró que **los establecimientos siguen siendo espacios seguros para niños, niñas y jóvenes**, destacando los programas impulsados por el Ministerio para fortalecer la convivencia escolar. Entre ellos mencionó el **Programa Habilidades para la Vida (HPV)** y “**A Convivir se Aprende**”, que aborda la intervención **biopsicosocial en territorios con mayores índices de violencia**.

Gobierno aclara que autor del crimen de estudiante en Viña del Mar no pertenece al liceo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El titular de Educación concluyó que estas acciones buscan “**dejar capacidades instaladas**” y no depender de intervenciones externas temporales.

y tú, ¿qué opinas?